

Lyon, le 27 juin 2022

Communiqué de presse



Insee Flash Auvergne-Rhône-Alpes n° 103

Auvergne-Rhône-Alpes
200 000 personnes vivent
en communauté dans la région



**2,6 % de la population régionale
résident dans une
des 4 465 communautés
de la région**



**Un habitant en
communauté sur trois vit
dans une maison
de retraite ou en Ehpad**



Auvergne-Rhône-Alpes est la région de France métropolitaine qui accueille le plus grand nombre de communautés (13 %)



**Retrouvez l'analyse complète
et les données sur [insee.fr](#)**

L'Insee Auvergne-Rhône-Alpes

publie une étude permettant
de caractériser les
200 000 personnes vivant en
communauté dans la région.
La majorité d'entre elles habitent
en milieu urbain. Les femmes et
les personnes âgées de 75 ans et
plus sont surreprésentées.

Contact presse

Nathalie Camus

04 78 63 26 96

dr69-sed-conseil-media@insee.fr